

Aimer c'est plus fort que tout (1)



Sophie Lavie



« Je peux parler les langues des hommes et les langues des anges.

Mais si je n'aime pas les autres,
je suis seulement une cloche qui sonne, une cymbale bruyante.

Je peux avoir le don de parler au nom de Dieu,
je peux comprendre tous les mystères et posséder toute la
connaissance.

Je peux avoir une foi assez grande pour déplacer les montagnes.

Mais si je n'aime pas les autres, je ne suis rien !
Je peux distribuer toutes mes richesses à ceux qui ont faim,
je peux livrer mon corps au feu.

Mais si je n'aime pas les autres, je n'y gagne rien !

L'amour est patient, l'amour rend service.

Il n'est pas jaloux, il ne se vante pas, il ne se gonfle pas d'orgueil.

L'amour ne fait rien de honteux.

Il ne cherche pas son intérêt, il ne se met pas en colère,

il ne se souvient pas du mal.

Il ne se réjouit pas de l'injustice, mais il se réjouit de la vérité.

L'amour excuse tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout.

L'amour ne disparaît jamais. »

1 Corinthiens 13/1 à 8 (PDV)

Savoir aimer ...

Souvenez-vous, lorsque vous êtes venue vers Jésus Christ pour qu'il vous sauve,

Il vous a accepté tel que vous étiez.

Il se peut que ce soit trop vous demander que d'aimer votre mari tel qu'il est, mais pourtant en le faisant, vos relations mutuelles seront plus profondes car vous aurez l'un et l'autre la liberté dont vous avez besoin pour vous épanouir.

Votre mari doit pouvoir vous aimer comme il le faisait quand il vous a choisie pour devenir sa femme.

Votre mécontentement et votre incapacité d'accepter votre mari, viennent peut-être de la démesure de vos espoirs à son sujet.

Peut être, vous vous êtes fait une image de l'homme idéal et que votre mari n'est pas à la hauteur de cette image. Dans ce cas, vous vous sentez frustrée et insatisfaite.

C'est peut être à cause d'un sentiment de convoitise. Comparez-vous votre mari à d'autres époux ? Enviez-vous telle ou telle amie ? Admirez-vous secrètement un homme de votre entourage ou une image médiatique ?

Vous ne serez satisfaite que lorsque vous confesserez votre insatisfaction et votre convoitise et que vous cesserez d'établir des normes.

N'attendez plus de la part de votre mari un comportement qui lui est étranger.

Tous les hommes désirent profondément que leur femme soit fière d'eux,

sinon ils se découragent.

Si vous n'aimez pas votre mari tel qu'il est, la capacité d'affronter la vie que Dieu lui a donnée est écrasée au lieu d'être libérée.

Certaines femmes ne peuvent pas s'empêcher de vouloir éduquer ou corriger leur mari.

Ces intentions peuvent être sincères mais elles ne peuvent qu'aboutir à un désastre !

Proverbes 16/25 : « Telle voie paraît droite à un homme, mais son issue, c'est la voie de la mort. »

Dieu ne confie pas aux femmes la tâche de convaincre leur mari de péché, de justice ou de jugement, ça c'est l'œuvre du Saint Esprit !

Jean 16/7 : « Cependant je vous dis la vérité: il vous est avantageux que je m'en aille, car si je ne m'en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous; mais, si je m'en vais, je vous l'enverrai. Et quand il sera venu, il convaincra le monde en ce qui concerne le péché, la justice, et le jugement. »

Si vous prenez la place du Saint Esprit, vous retardez et empêchez son œuvre. Vous n'êtes pas la mère de votre mari et vous ne pouvez agir comme si ça l'était.

Vous ne pouvez non plus vous placez comme un juge, car en le faisant vous manifestez un sentiment de supériorité qui n'appartient qu'à Dieu seul.

Matthieu 7/1 à 5 : « Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés.

Car on vous jugera du jugement dont vous jugez, et l'on vous mesurera avec la mesure dont vous mesurez.

Pourquoi vois-tu la paille qui est dans l'oeil de ton frère, et n'aperçois-tu pas la poutre qui est dans ton oeil ? Ou comment peux-tu dire à ton frère: Laisse-moi ôter une paille de ton oeil, toi qui as une poutre dans le tien? Hypocrite, ôte premièrement la poutre de ton oeil, et alors tu verras comment ôter la paille de l'oeil de ton frère. »

Certaines femmes ont cru avoir gagné des combats en réussissant à « dresser » ou « modeler » leur mari à leur façon.

C'est vrai que certains types d'hommes flegmatiques ou mélancoliques préfèrent se soumettre, se taire et démissionner de leur rôle de chef pour

avoir la paix.

Ils savent que leur épouse est si têtue et dominatrice, que lui tenir tête serait une querelle continuelle et invivable; certains autres préfèrent se soumettre pour ne pas perdre leur épouse qui fait pression au chantage affectif.

A première vue, ces femmes au caractère trempé ont gagné des batailles, mais tôt ou tard elles perdent la guerre !

Un jour ou l'autre, elles ouvrent les yeux et constatent qu'elles ont perdu leur mari, tué son amour et transformé un homme en ombre, en objet, en domestique.

Quelle tragédie de récolter pour butin de guerre : froideur, solitude, frustration et regrets ...

Au lieu de voir la paille dans l'œil de votre mari, demandez à Dieu de vous montrer la poutre qui est dans le votre.

Concentrez-vous sur les côtés positifs de votre mari et les négatifs diminueront à vos yeux. Faites confiance à Dieu et laissez le s'occuper de la transformation de votre époux.

Il agira bien mieux que vous !

Sophie Lavie

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



69 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com